



Los colores y materiales utilizados en sillas de diseño son factores que van a marcar la tendencia.

Más allá de las tendencias

La decoración ecléctica es una forma de combinar de manera especial distintos mobiliarios y elementos, pudiendo integrar estilos y productos de diferentes temporadas o épocas.

El especialista en diseño de interiores Gabriel García Rosell indica que no se puede definir un estilo que marque la tendencia, puesto que hay mucha variedad en el campo de interiores. "Hoy, la tendencia está orientada a crear espacios singulares. Lo ecléctico es el criterio dominante. Los objetos y estilos tradicionales pueden ser incorporados

en una nueva visión de color y combinación", afirmó el especialista en diseño de interiores.

Al respecto, la gerente de BelaCasa, Bettina Lange, indicó que la combinación de diferentes estilos para crear uno nuevo e innovador se verá intensificada con la utilización de diversos materiales. "Combinaciones únicas para lograr ambientes únicos, al estilo del dueño de casa. Prevalece también el deseo de piezas de bajo mantenimiento, con estilos innovadores, pero que perduren en el tiempo", resaltó Lange.

Asimismo, la gerente de BelaCasa asegura que este año los colores utilizados en sillas se siguen manteniendo en los tonos neutrales como el blanco y el beige, sin dejar de mencionar el gris, que sigue jugando un papel

Comodidad en la oficina

Una silla ergonómica, de buena calidad y de buen diseño es necesaria para todas aquellas personas que desempeñan sus labores sentados durante la mayor parte del día.



"Una característica fundamental en una silla de oficina es la ergonomía; es decir, se debe ajustar a la forma y tamaño del empleado. Posterior a este detalle, las tendencias y la sensación que quiera sentir el usuario y en algunos casos que quiera transmitir, serán la prioridad", manifestó José Málaga, gerente general de Oficina Creativa.

La elección del diseño así como del mobiliario en cuanto a forma, color y materiales depende de la visión y misión de cada oficina o empresa que se desarrolle en ésta. Saber qué vende la empresa, qué funcionalidades tiene, colores de un logo, mensaje que desea transmitir, entre otros factores, van a intervenir en el diseño que se elija para las sillas que serán parte del mobiliario, teniendo siempre en cuenta las normas y comodidades de los usuarios.

"Al hablar de una buena y cómoda silla, estamos hablando de una silla ergonómica y de la importancia de evitar dolores y enfermedades, permitiendo una mayor eficiencia en el desarrollo del trabajo, disminuyendo la fatiga e incrementando el bienestar del usuario y su motivación en las actividades que desempeña", afirmó José Málaga.